

PROVINCIA | Diputación

La institución provincial incentiva proyectos de ocio con una convocatoria de subvenciones de 250.000 euros

Están destinadas a los ayuntamientos y asociaciones juveniles

Redacción

Viernes 3 de mayo de 2013 - 23:03



La institución provincial incentiva proyectos de ocio y tiempo libre que promueva hábitos de vida saludable entre los jóvenes con la apertura de una convocatoria de subvenciones dirigida a ayuntamientos y asociaciones juveniles por valor de 250.000 euros.

El delegado de Juventud y Deportes de la Diputación de Córdoba, Agustín Palomares, ha informado que “el presupuesto que pueden solicitar los consistorios y ELAs asciende a 200.000 euros, mientras que el de las

as
“Entre los objetivos que se persiguen están que los proyectos, en forma de cursos, talleres, viajes, exposiciones, etc. supongan una alternativa enriquecedora al tiempo de ocio de los jóvenes, que prevengan el uso abusivo del alcohol y las drogas, y que fomenten su desarrollo personal”, ha comentado Palomares.

En el caso de los ayuntamientos, la subvención máxima a otorgar será de un 75% del presupuesto; y en el de las asociaciones sólo se podrá presentar un proyecto por importe igual o inferior a 5.000 euros y en ningún caso se concederá ayuda a una entidad con más de 2.500 euros, ni más del 75% del presupuesto.

Las bases de la convocatoria se han publicado en el Boletín Oficial de la Provincia, número 78, de 25/04/2013, y el plazo de solicitud, que se pueden realizar a través de la sede electrónica, expira el 10 de mayo.

En 2012, se concedieron subvenciones a 76 ayuntamientos y 30 asociaciones juveniles de 20 municipios de la provincia de Córdoba.

Para más información acudir www.dipucordoba.es/jovenes